



# Musikschule Hoffnungsland: Alle an Bord beim SCHÖ-Festival!

Beim diesjährigen Kick-Off des SCHÖ-Festivals am zweiten Juli-Wochenende ist natürlich auch die Musikschule Hoffnungsland mit am Start – unter anderem mit einem Highlight der jüngsten Schülerinnen und Schüler: den Musikarche-Kids! Da sind wirklich alle an Bord, wenn das MUSIKARCHE-Musical startet!

## Musikarche-Musical

Schon mehrfach haben die MUSIKARCHE-Gruppen der Musikschule Hoffnungsland Nellmersbach oder Backnang zum Abschluss der Kurse in musikalischer Früherziehung ein Musical aufgeführt. Doch in diesem Jahr wird es beim SCHÖ-Festival eine besondere Aufführung geben. Denn es sind nicht nur ein oder zwei Unterrichtsgruppen, die gemeinsam auftreten werden. Vielmehr sind alle MUSIKARCHE-Gruppen der Musikschule Hoffnungsland eingeladen, gemeinsam auf der Bühne zu stehen! Ganz nach dem Motto des Musicals: „Alle an Bord!“ Allein im Rems-Murr-Kreis gibt es 15 Früherziehungsgruppen! Die weiteren Gruppen aus anderen Standorten noch nicht mitgerechnet. Hier gilt es nun, in den kommenden Wochen tätig zu werden und sich für das Musical vorzubereiten, Lieder und Choreografie zu üben. Man kann

beim Musical miterleben, wie sich Noah daran macht, die Arche zu bauen und erlebt, wie sich die Tiere einfinden. Wie es wohl in der Arche zugeht, während es draußen geregnet hat? Und was für ein Fest, als alle wieder an Land gehen konnten! Das Mitzuerleben laden wir herzlich ein, am Samstag um 14 Uhr im Forum Schönblick!

Doch ist das Musical beim SCHÖ-Festival nicht das einzige musikalische Mitmach-Highlight.

## Big Band goes SCHÖ!

Auch alle, die ein Big Band-kompatibles Instrument spielen, sind eingeladen, am Samstagnachmittag zusammen mit der Big Band der Musikschule Hoffnungsland Gomaringen auf der Bühne beim Auftritt auf dem SCHÖ-Gelände mitzumachen. Interessierte Schülerinnen und Schüler sowie Lehrkräfte, Eltern und Instrumentalisten können sich gerne anmelden. Mit einem besonderen digitalen Probe-Tool kann jeder in seinem Tempo und in seinem Schwierigkeitsgrad für sich zu Hause üben, und sich so für den gemeinsamen Auftritt vorbereiten. Das ist eine einmalige Gelegenheit dabei zu sein!

## Lieder unterm Sternenhimmel!

Wer kein passendes Instrument spielt, der kann mit der eigenen Stimme mitmachen. Einzelsänger und ganze Chöre können miteinstimmen bei den Liedern unterm Sternenhimmel – dem ganz besonderen Groß-Chorerlebnis beim SCHÖ-Festival. Am Freitagabend wird dabei kein Chorkonzert geboten, sondern alle sind Teil des großen Chores und singen gemeinsam. Schon in der Vorbereitung beteiligen sich Chöre und Sänger, indem Lieder vorgeschlagen werden können. Wir dürfen gespannt sein auf ein buntes und vielfältiges Programm!



## SCHÖ-Musikzimmer

Wer beim SCHÖ-Festival zwischendurch auch zur Ruhe kommen möchte, ist herzlich eingeladen, im Musikzimmer der Musikschule Hoffnungsland bei sanften Tischharfen-Klängen zu entspannen oder einfache musikpädagogische Elemente kennenzulernen. Hier kann man selbst mitmachen, musizieren oder dem Spiel der anderen lauschen. Es geht ums Ausprobieren und Genießen.

Hast Du Lust zum Mitmachen bekommen? Dann komm an Bord und melde Dich an! Es ist für alle etwas dabei: egal, wie alt Du bist, ob Du gerne singst oder lieber ein Instrument spielst oder einfach nur zuhören möchtest und mit dem Herzen dabei bist! Alles in allem stimmen wir ein zur Freude mit- und aneinander und schließlich zum Lob Gottes. Dies ist dann im Open-Air-Gottesdienst am Sonntagvormittag möglich, bei dem natürlich Lieder, Band und ein Musikensemble mit Lehrkräften nicht fehlen dürfen!

Wenn Du genauere Informationen zu einem der Programmpunkte haben möchtest oder Dich zum Mitmachen anmelden möchtest, dann schreibe uns: [kontakt@musikschule-hoffnungsland.de](mailto:kontakt@musikschule-hoffnungsland.de) oder informiere Dich auf der Homepage: [www.schoe-festival.de](http://www.schoe-festival.de)



Elisabeth Binder  
Leitung Musikschule Hoffnungsland



Augen auf!

Musikarche-Musical



Ein kleiner Einblick in die Welt der Musikarche und unser Seminarprogramm!

>> [https://youtu.be/\\_8JUuhGnDk](https://youtu.be/_8JUuhGnDk)

## Herzlich willkommen bei der Aktion Hoffnungsland

Unsere neue Mitarbeiterin:

1.5.2023

Svenja Haller, in TZ  
für die Verwaltung



>> Wir suchen in diesem Jahr weitere Mitarbeitende, die eine Qualifikation im Bereich Soziale Arbeit, Theologie und/oder Musikpädagogik haben.

Stellenausschreibungen auf [www.aktion-hoffnungsland.de](http://www.aktion-hoffnungsland.de)  
Bewerbungen an: [bewerben@aktion-hoffnungsland.de](mailto:bewerben@aktion-hoffnungsland.de)

## Kontakt

Aktion Hoffnungsland gemeinnützige GmbH  
Furtbachstraße 16, 70178 Stuttgart  
Telefon: 0711-286931-0  
Mail: [kontakt@aktion-hoffnungsland.de](mailto:kontakt@aktion-hoffnungsland.de)  
[www.aktion-hoffnungsland.de](http://www.aktion-hoffnungsland.de)